

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:

Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	rlage-Nr.: AF/0003/2016				Datu	m: 14.01.2016	
Verfasser:	Verfasser: 05-FBG-Ratsfraktion				Az:	AF/0001/2016	
Gremienweg	:						
28.01.2016	Stadtrat		einstimmig abgelehnt verwiesen		nrheitli intnis agt	ohne BE abgesetzt geändert	
	TOP	öffentlich	Enthaltung	en	•	Gegenstimmen	
Betreff:	Anfrage der F/B/G-Ratsfraktion zur Neuendorfer Rheinfront						

Die Neuendorfer Rheinfront gehört mit ihrem Aussehen zu einem der prägendsten Gesichter unserer Stadt. Die FBG ist der Auffassung, dass diese Ansicht unbedingt erhaltenswert ist. Dieses gewachsene Ensemble, das über viele Jahrhunderte entstanden ist, darf nach unserer Ansicht nicht einer Reihe von Investoren zum Opfer fallen.

Deshalb fragt die Fraktion der F/B/G die Verwaltung:

Welche Schritte müssen nach Auffassung der Verwaltung unternommen werden, um zeitnah eine Gestaltungssatzung für den Bereich der Neuendorfer Rheinfront in Angriff zu nehmen?

Für die F/B/G Fraktion

Manfred Gniffke